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第3回市P連 執行役員会議 平成29年9月13日 原田 

                                  司会：高橋副会長 
 
次 第  
 
１．「子育て親育ち 10 ｹ条」唱和（浦崎小 田頭さん） 
 
２．会長挨拶（木曽会長） 

・市 P 連親睦ソフトバレレーボール大会、お疲れ様でした。久しぶりに順位の決まる大会 
でしたが、その都度、担当校で決めてもらったらいいと思います。 

・日 P 仙台大会での講演会について 
「脳科学」の話でしたが、その中で幼少段階でのスキンシップ（気がついた時が 0 歳な

のでこれからでも遅くないです！）、知的好奇心を伸ばす、興味のあることにチャレンジ

することが大事です。挑戦することで大人も脳の老化を防ぐことができるそうです。 
 
３． 議題 
① 「平成 29 年度栗原中ブロック合同親睦ソフトバレーバール大会」決算報告について 

（栗原小 村上会長） 
 資料に沿って説明 
 ※承認事項 → 拍手多数につき承認 

② 「因島南小・中学校合同教育講演会」への助成金申請及び決算報告について 
（因島南小 村上会長） 

8 月に執行役員会議が無かったため、助成金申請及び決算報告をまとめて行いました。 
 資料に沿って説明 
 ※承認事項 → 拍手多数につき承認 

③ その他  
木曽会長より 別紙プリント参照 

県 P 理事会で SNS についての話がありました。竹原で実際にあった話で「サイト

ウさん」アプリを使って被害に合いそうになった小学生女子がいたそうです。幸い、

その女の子は母親に相談をしたので被害はありませんでした。「サイトウさん」のア

プリは無料登録できるが 24 時間の有効期限でデータが消去され、犯罪に利用されや

すく、また犯罪に巻き込まれても追跡しにくいものになっているそうです。日頃か

ら子どもとの会話、相談しやすい環境を作りましょう。SNS などで子ども同士のケ

ンカに発展したケースもあります。使い方次第で子どもが危険に巻き込まれること

もあります。 
    
４．各部会 
  ①総務（楫賀副会長） 
   欠席 
 ②安全（奥田副会長） 

   交通安全大会が 11 月末か 12 月初めにあります。 
市P連で作ったパトロールのタスキの配布について後日各校へメール配信にて希望調査

を行うので、希望本数を市P連事務局まで返信して下さい。数量を調整して配布します。 
   また、ネット（SNS）の取り組みとして保護者へアンケートを配ります。子どもにも自 



子どもにも自分のルール、子ども目線での注意勧告のようなものも募集する予定です。 
③体育（山本副会長） 
 9 月 11 日（日）市 P 連親睦ソフトバレレーボール大会はお疲れ様でした。怪我がなく終わ 
れて良かったです。大会当日にお配りしたアンケートを 9 月末までに美木中学校まで FAX 
または逓送便にて提出してください。各校の控え場所の後ろの通路などに場所取りのように 
荷物を置いている学校があったので次回は決めてほしい。 

⑤ 文教（吉浦副会長） 
  協賛広告のご協力ありがとうございます。 
  9 月 15 日（金）までにフォーラム案内文、参加要請、託児依頼の文書を各校へ送ります。 

出席者名簿は長江中学校教頭先生まで返信ください。11 月 12 日（日）は県知事選と重な 
ったのでココロでの駐車場の確保が難しい。近隣のスーパー（ハローズ）などへの駐車は 
しないように周知をお願いします。 

⑥ 広報（高橋副会長） 
特になし 

⑦おやじ部会（畑中副会長） 
7 月 21 日（金）の教頭先生とのなかよし会 お疲れ様でした。 

⑧母の会さくら（村上副会長） 
 第 2 回母親代表研修会を 2 月 9 日（金）の「親の道徳講演会」参加にします。 
第 3 回母親代表研修会は計画中です。12 月 2 日（土）県 P 母親代表研修会はガーデンパレ 
ス広島で開催です。できるだけ多くの方に参加をお願いします。 

⑨小学校会長会（赤坂会長） 
 欠席 
⑩中学校会長会（湯谷会長） 
 2 月の「親の道徳教育講演会」を小学校会長会とともに進めます。    
⑪その他 

 ・子どものスクールバスについて（土屋顧問） 

   【市営バス利用】 

バスの運行時間、全員乗れないこともある。学校でやるべきこともできないうちにバスに乗るよう 

になる時もある。 

   【専用のスクールバス】 

原田小学校区では小・中学校の時間に合わせて運行開始してもらったのが良かった。 

夏休みの運行時間に関して、クラブの時間に合わないなどの問題がある。 

    学校近隣に駐車場が少なく、運動会など行事のときに保護者も乗車したいが乗れない。 

    専用スクールバスを一般にも乗車できるようにする案がある。 

   ・木曽会長より 

    高西中学校の広報紙が日本 PTA 全国協議会の佳作に選ばれました。 

  
 

（各部会に分かれて話し合い）15 分間 
 

 
５．今後の予定（高橋副会長） 
  次第のとおり。 
  訂正⇒12 月 2 日（土）県 P 連全小・中学校母親代表研修会の場所はガーデンパレス広島 

です。 
 
６．今後の会議日程（高橋副会長） 
  次第のとおり。 
 



７．顧問講評（宗田顧問） 
涼しくなってきました。先日の市 P 連バレーお疲れ様でした。 
8 月に放課後子どもプランの会議に参加してきました。夏休みに学童保育（放課後子ども 
教室）を希望しても参加できなかった児童がいたそうです。 
今まではこんなことがなかったが、今年はできなかった学校が 2 つありました。今後は年 
度内に次年度の長期休暇の学童保育も早めに申し込みをして下さいとのことです。 
（教室、職員の先生の確保のため） 
 


